

Medellín, 01 de octubre del 2025
E.S.E. Hospital La María

La E.S.E. Hospital La María informa a la comunidad que, frente a la denuncia sobre presuntos hechos ocurridos en nuestras instalaciones, se han activado de manera inmediata y rigurosa todos los protocolos asistenciales, legales y de protección establecidos en la normatividad vigente.

La atención médica brindada a la paciente se realizó con estricto cumplimiento de las guías y procedimientos institucionales y se activaron las rutas de atención integral definidas por la normatividad vigente, incluyendo el acompañamiento médico, psicológico, social y jurídico requerido, en coordinación con las autoridades competentes.

Como institución reiteramos nuestra total disposición de colaboración con las instancias judiciales y de control, con el fin de que se adelanten las investigaciones correspondientes, asegurando la transparencia del proceso y la garantía plena de los derechos de la usuaria, por tal razón, el colaborador involucrado en la denuncia ha sido apartado de sus actividades durante el proceso de investigación.

En el Hospital La María estamos comprometidos con la seguridad de los pacientes, la ética profesional y la calidad en la atención en salud e implementaremos todas las medidas adicionales que sean necesarias para reforzar la confianza de la comunidad en nuestra labor.

Gerencia
E.S.E. Hospital La María